

2025-04-30

Unidad entre México, EU y Canadá, clave ante desafíos: Coparmex

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://diario.mx/economia/2025/apr/29/unidad-entre-mexico-eu-y-canada-clave-ante-desafios-coparmex-1064118.html>

A 100 días del regreso de Donald Trump a la Presidencia de los Estados Unidos, Juan José Sierra, presidente nacional de Coparmex, consideró que este período debe servir como un punto de inflexión para modificar decisiones por el bien común y reforzar la cooperación regional.

Sierra destacó que Trump mantiene una aprobación ciudadana menor al 45 por ciento, lo que refleja un desgaste temprano y la necesidad de replantear políticas. Aseguró que la relación entre los Estados Unidos, México y Canadá debe ser más sólida para proteger el futuro económico.

"Son espejos de realidad. Creo que estos espejos de realidad a cualquier gobernante le tienen que hacer cambiar sus decisiones, y creo que esto es importante. Además, tenemos que fortalecer la región de Norteamérica, de los Estados Unidos, México y Canadá", dijo el titular nacional.

Para marcar el rumbo... o para corregir

El representante del sector patronal reconoció que los primeros cien días de un gobierno son clave para marcar rumbo, pero también para corregir. Hizo un llamado a construir políticas desde la realidad compartida, no desde visiones cerradas que limiten el crecimiento conjunto.

"Por supuesto que esta presión, esta imposición arancelaria, lo que trae es incertidumbre, y lo que tenemos que hacer es dar certidumbre. Tenemos que fortalecer la relación, la cooperación, en los temas estratégicos. Nuestra respuesta tiene que ser estratégica, contundente", enunció.

Ejes que den certeza a los mercados

Sierra insistió en mantener una postura firme en México para defender el T-MEC. Señaló que reglas claras, cooperación y legalidad deben ser ejes que den certeza a los mercados ante decisiones unilaterales que ponen en riesgo la integración regional, así como futuras inversiones.

Afirmó que la inversión y el comercio deben ser motores de estabilidad, no herramientas de presión, y llamó a consolidar un bloque sólido frente a un entorno internacional cada vez más desafiante. Puntualizó que México debe hacer lo propio para, en tanto, fortalecer su mercado interno.

avargas@redaccion.diario.com.mx